

Crónica

Don Carlos Krumm S., nuevo Superintendente de la Casa de Moneda y Especies Valoradas.

EL actual Director-Tesorero del Instituto de Ingenieros de Chile don Carlos Krumm Saavedra acaba de ser promovido del cargo de Intendente de Especies Valoradas al de Superintendente.

Pocas veces se ha hecho una designación más acertada que en el presente caso, como quiera que a sus dotes de honorabilidad, laboriosidad y versación profesional une el ingeniero Krumm una vasta cultura general y un espíritu innovador que lo impulsa siempre hacia el perfeccionamiento de toda actividad bajo su control.

Los talleres de las Especies Valoradas, bajo la mano progresista del ingeniero Krumm y de otro entusiasta colega el ingeniero Marcó, son hoy día un establecimiento modelo. De paso queremos recordar aquí que en estos talleres se ha implantado la jornada continua de trabajo, con alta eficiencia y con gran satisfacción del personal de empleados y operarios, que se desocupa diariamente de sus faenas a las tres de la tarde.

En los círculos ferroviarios se recuerda siempre la actuación del señor Krumm frente a la Sección Transporte de la Red Central Norte y de la 1.ª Zona de los Ferrocarriles del Estado, donde dejó

huellas permanentes de sus grandes dotes de organizador.

El almuerzo en honor del Ministro de Fomento Don Luis Matte Larraín.

El Sábado 6 de Septiembre se efectuó en el Club de la Unión el almuerzo que le ofrecían a don Luis Matte Larraín, con motivo de su designación para la cartera de Fomento la Sociedad de Fomento Fabril, el Instituto de Ingenieros de Chile y los Consejos del Banco Central de Chile, Caja de Crédito Agrario, Instituto de Crédito Industrial, Caja de Previsión Social de Empleados Particulares y Caja de Seguro Obrero.

Ofreció la manifestación el Presidente del Banco Central, don Emiliano Figueroa, en nombre de todas las instituciones adherentes, haciendo resaltar los méritos del señor Matte Larraín en hermosas frases. Contestó el señor Ministro de Fomento en una brillante improvisación, en que se refirió a los difíciles problemas que tendrá que afrontar y para cuya acertada solución solicitaba el concurso de todos sus amigos. Prometió preocuparse preferentemente de la situación de la Agricultura, de la Minería y de las industrias fabriles. El señor Matte fué muy aplaudido y felicitado.

Asistieron al almuerzo las siguientes personas: señores Emiliano Figueroa, Maximiliano Ibáñez, Rodolfo Jaramillo,

Carlos Hoerning, Francisco Infante, Carlos Aguirre Luco, Camilo Pizarro, Juan Tonkin, Ricardo Labarca, Ramón Montero, Luis Vial O., Carlos Herrmann, Belisario Díaz Ossa, Carlos Ossandón B., Carlos Solís de Ovando, Alberto Kupfer, Salustio Barros, Augusto Bruna, Guillermo Edwards M., Francisco Garcés Gana, Manuel Hederra, Alfredo Rossi, Guillermo Subercaseaux, Stanley Vatchky, Aureliano Burr, Otto Meyerholz, Ezequías Alliende, Juan Benavente, Juan Pablo Rojas del Campo, Miguel Castillo, Arturo Colieu, Pedro Luis González, Augusto Merino Segura, Julio Letelier, Leopoldo Vásquez, Elías Torre Santa, Enrique Kaempfer, Enrique Echeverría, Eduardo Blanlot, Oscar Araya, Arturo Undurraga, Víctor Silva, José Antonio Infante, Carlos Vera, Carlos Sotomayor, Emilio Recart, Horacio Recart, José Florencio Valdés Ossa, Alberto Schade, Juan Pablo Bennet, Crisóstomo Castro, Augusto Marín, Carlos Godoy, Enrique Lira, Carlos del Campo, Víctor Navarrete, José M. Pomar, Julio Donoso, Emiliano López, Eduardo Guzmán Echeverría, Juan Carabantes, Enrique Albertz, César Moraga, Francisco Escobar, Eduardo Aguirre, Fco. Laing, Carlos Paulsen, Hernán del Río A., Manuel Ossa C., Guillermo García Huidobro, Luis Donoso Montt, Roberto Tupper, Osvaldo Galecio, Teófilo Palma, Baldomero Palma, Eliseo Valenzuela L., Joaquín Monge, Fernando Aguirre, Oscar Navarro, Enrique Palma. Carlos Prado Amor, José Aldea, Ramón Herrera Lira, Roberto Müller, Juan Lengerich, Guillermo Franke, Alfonso Olea, Luis Valdivia, Arturo Riveros, Sigurg Holten, Enrique Vergara B., Luis Ovalle, Camilo Canesa, Luis Harnecker, Eduardo Reyes Cox, Eduardo Bresciani, Camilo Donoso, Carlos Krumm, Joaquín Marcó, Jorge Poblete M., Vicente Izquierdo, Marcelo Bonnefoy, Servando Oyanedel, Alfonso Zegers B., Ramón Salinas, Alberto Ibarra, Francisco Steeger, Ernesto Aguirre, Eduardo Eyquem, Medardo Goytia, Enrique Matte, Pedro Opazo, Agustín Baeza E., Carlos Briones Luco, Juan Bulnes, Marcos Orrego P., Abraham Ortega, Miguel Etchepare, Pablo Krassa, Luis Mourgues, Walter Müller, Francisco José Prado, Daniel Vial, Enrique Knockaert, Teodoro Schmidt, Fernando Covarrubias, Carlos Schneider, Lorenzo Claro L., Reinaldo Bonn. Ramón Rodríguez, Carlos Ponce de León. Miguel Latapiat H., Carlos Hurtado, Fernando Vidal, Ramiro Pinochet, Oscar Salas, Reinaldo Harnecker, Alejandro Renjifo, Rubén Dávila, Jorge Lira O., Alfonso López, Carlos Kellermann, Alejandro Selenyi, Bruno Elsner, Wenceslao Cordero, Pedro Asalgado, Luis Neut, Cristián Guldman, Alberto Covarrubias, Carlos Mori y Jorge Bravo Co. Se adhirieron los señores Luis Barros Borgoño, Ismael Valdés Valdés, Miguel Letelier, Luis Schmidt, Pedro Opazo, Armando Jaramillo, Ramón Salas Edwards, Leonardo Lira, José Albónico, Gastón Ossa, Héctor Marchant y Luis Ruiz Fernández.



DON CARLOS KRUMM S.